
RN/78

Berichterstatter Günter Pröller: Herr Präsident! Ich bringe Ihnen den Bericht des Gesundheitsausschusses über den Entschließungsantrag betreffend „Ausbau der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit im Rettungswesen“.

Als Ergebnis seiner Beratung stellt der Gesundheitsausschuss somit den **Antrag**, der Bundesrat wolle dem vorliegenden Entschließungsantrag betreffend „Ausbau der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit im Rettungswesen“ die Zustimmung erteilen.

Vizepräsident Günther Ruprecht: Wir gehen nun in die Debatte ein.

Zu Wort gemeldet ist Herr Bundesratspräsident Peter Samt. – Ich erteile es dir.